



ゼロ

〈Start!〉

須賀川市立仁井田中学校
 学校通信 No.83
 発行者：校長 中瀬 宏昭

PTA教育講演会、全校道徳開催 空先拓海さんからのメッセージ!

7月12日(金)、仁井田中学校にプロマジシヤンの空先拓海さんを招き、教育講演会を開催しました。空先さんは、幼少の頃から虐待を受けてきた経験があり、一度は自ら命を絶つ決心をしました。しかし、友人が不治の病の宣告をされたことをきっかけに友人を笑顔にしたい一心でマジックを独学で学び、友人の病が快方に向かう中で多くの人を笑顔にしたいという自身の夢を持ち、その夢を叶えるために努力を続け、日本中の人々に「夢の叶え方」を講演していらっしゃいます。

空先さんからは、「人生には様々なことがおきる。自分が望むことや、望まないこともたくさん起きる。それでも、大切なことは誰かのために、何かのために『あきらめないこと』『やりつづけること』です。”どうせ無理”ではなく『自分にはできる!』に変える!!」というメッセージをいただきました。生徒からは「空先拓海さんのお話を聞いて、僕は、今あるいつも通りの生活は当たり前ではなく、周りの人たちが支えてくれている生活なので、当たり前とは思わず一つ一つの出来事を大切に、何かのせいにしてたりするのではなく何かのおかげと考えられる人生にできたらいいと思いました。」という感想が寄せられました。



【大盛り上がりの様子】



校内授業研究会を行いました!

7月17日(水)に校内授業研究会・3年数学を行いました。平方根を利用して「直径5cmの円の中に直径2cmの1円玉を重ねられないように4枚入れることができるか」という課題にチャレンジしました。円に内接する正方形の1辺の長さや対角線の長さの求める既習事項を生かしながら考えるも、生徒は「??」…中々手強い課題でした。



※仁井田中学校ホームページもこまめに更新されています。ぜひご覧ください!